

SESSIONE ORDINARIA DI U 2023

REUNIONE DI U 22 DI NUVEMBRE DI U 2023

N° 2023 / M3 / 066

**Quistione orale dipusitata da Sébastien PEDINIELLI à nome di u gruppu
« Ghjuventù in Mossa »**

Oghjettu : *Politique touristique et travaux de l'Assemblea di a Giuventù*

Cara cunsigliera esecutiva,

Aujourd'hui sera présenté au sein de cet hémicycle un nouveau rapport recoupant la thématique du tourisme. S'il est vrai que cette thématique n'est jamais bien loin au vu de son importance dans l'économie de l'île, il est tout aussi vrai de dire que les débats autour du sujet ne revenaient qu'avec les beaux jours.

« Revenaient » car, nous le voyons ces dernières années, et plus particulièrement avec les différents épisodes de tempêtes, certaines de nos infrastructures, déjà peu nombreuses, et de nos lieux emblématiques sont touchés. La question touristique revient alors sur le devant de la scène en période hivernale, tant l'on craint les retombées pour la saison suivante, comme nous pouvons le constater avec le cortenais et la vallée de la Restonica.

De plus, si l'on en croit les différentes projections, notamment celles du GIEC, les conditions climatiques ne devraient pas aller en s'arrangeant. Nous serons donc confrontés, de manière plus répétitive et plus violente, à ce genre de problématique, notamment sur les côtes où se concentre aujourd'hui le tourisme insulaire.

Cela soulève une première question. Comptez-vous mettre en place une réelle politique touristique visant à changer notre offre touristique ou bien allez-vous continuer à promouvoir un tourisme de prédation comme nous le connaissons ?

Ne serait-il pas temps de changer de cap et de promouvoir un tourisme différent, profitant non pas une partie de l'année à une partie de la population mais à l'ensemble de la population de manière annuelle ? En ce sens, nous avons voté au sein de l'Assemblea di a Giuventù, le 10 mars dernier, un premier rapport intitulé « Vers une nouvelle dynamique touristique ».

Ce rapport a été suivi d'un premier courrier à votre attention, en date du 15 mars, demandant une rencontre ayant pour objectif, je cite « de débattre du contenu de ce rapport ambitieux et vous présenter les modalités pratiques de mise en œuvre de ces propositions, dont il serait utile qu'elles soient mises à l'étude par les services de l'Agence du Tourisme de la Corse et notamment dans la perspective d'une autonomie pour la Corse ».

A ce jour, alors que 8 mois se sont écoulés, aucune réponse ne nous est parvenue.

Cela participe une nouvelle fois à la démonstration de la non considération portée à notre institution. Chose que, de manière personnelle, je regrette fortement notamment au vu des discours portés par la majorité envers la jeunesse. Il en vient donc une seconde interrogation.

Les travaux de l'Assemblea di a Giuventù sont-ils amenés à être étudiés ou sont-ils immédiatement remisés au fond des divers placards et tiroirs de l'Assemblée de Corse ?

A ringraziavvi.